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平成２９年１２月甲良町議会定例会 

一    般    質    問 

順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

１ 

 

 

 

８ 番 

木村 修 

 

１、図書館の年間書籍購入について 

 ① 予算は別として、年間約５０００冊購入は妥当と

思われるか。 

  ② あと数年で書庫は満杯になる様だが、書庫は増設

されるのか。 

 

２、地域おこし協力隊について 

 ① 地域協力隊の現況把握は。 

  ②  来年度以降についての方針は。 

  ③  国の方針と合致していないのでは。 

 

３、道の駅に関する諸問題について 

  ①  パシコンとの指定管理が３１年度で切れると思う

が、３２年度以降は。 

  ②  トイレに捨てられている家庭ゴミ、駐車場のゴミ

問題の対策は。 

  ③  旧加工所の使い道の方針は。 

 

４、南部工業団地の開発について 

  ① せっかく大林組から寄贈いただいた土地の開発

を、どの様に考えるか。 

  ②  甲良町の税収・雇用・人口問題など、又地元区に

とっても重要な事であるが、どう考えるか。 

 

５、防災センターについて 

  ①  数千万円の予算を投入して開発が始まってるが、

見解は。 

  

 

  

  

  

 

 

社会教育課長 

 

社会教育課長 

 

 

 

企画監理課長 

企画監理課長 

企画監理課長 

 

 

産業課長 

 

産業課長 

 

産業課長 

 

 

企画監理課長 

 

企画監理課長 

 

 

 

総務課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

２ 

 

 

９ 番 

丸山 恵二 

 

１、防災センターについて 

  ①  防災センターは中止にするのか。 

 ② 中止にするのなら、造成地はどうするのか。 

  

２、長寺センター前の県道について 

 ①  速度制限標識は設置したのか。 

 ② スピード違反の取り締まりはできないのか。 

 

３、学校給食について 

 ① 学校給食が美味しくないと聞くが、実際はどうな

のか。 

  

４、除雪について 

 ① 今年のような大雪が降った場合、排雪についてど

う考えるか。 

 

５、中学校のヘルメットについて 

 ① 現在のヘルメットの着用率は。 

 

 

 

 

総務課長 

総務課長 

 

 

総務課長 

総務課長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

建設水道課長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

３ 

 

 

 

３ 番 

山田 充 

 

新町長、改めておめでとうございます。 

 これまでの､甲良町行政は町役場として、又地方行政と

しての非常に恥ずかしい事案の連続で、全国に最低レベ

ルの町として社会に恥じをさらしてきました。 

これら過去の恥を取り返すには大変な努力が必要と思

われますが、新町長なら必ず社会に誇れる町に導いてく

れるものと信じています。どうか宜しくお願いいたしま

す。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

３ 番 

山田 充 

 

 １、高齢化社会の対応について 

  ① 社会全般に高齢化社会に入り、福祉や健康に関す

る医療を始め関係する費用が予算全体に占めるウエ

イトの増加は当町だけの問題では無いとおもいます

が、当町の基幹産業は農業と零細建設業が主です。

その関係から住民、特に高齢者は国民健康保険、国

民年金に該当する人が大半であります。反面健康で

仕事にも意欲がある高齢者も多くいます。健康での

高齢者社会は理想であり、そのような社会にするの

も我々の努めで有ろうと思います。そこで町行政と

して何歳であろうと健康で働く意欲のある高齢者の

ために、出来る仕事の場を提供する仕組みを町とし

て取り組む考えは。 

 

２、除雪関係について 

  ① 本年も降雪の季節に入りました。 

    町民の生活道路に除雪作業は欠かせません。 

   道路上の駐車などで除雪が出来ない等の問題がある

なか、住民と行政が一体となって急な災害にも対処

できる除雪体制を考え直す必要があるように考える

が、町としての考えは。 

  

 

 

 

産業課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

建設水道課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

１ 番 

岡田 隆行 

 

 

１、今年の大型台風における甲良町内の施設及び区の所

有物に対する被害状況について 

  ① 町が所有している建物などの被害、各１３集落に

おける被害状況の報告はあったか。 

 ② 呉竹地区において、何か所かの防災看板が倒れて

いるが、この看板の復旧費用については、町負担か、

区負担か。 

  ③ 倒れた防災看板の現場を確認した時に、Ｈ１１年

度創意工夫の郷づくり事業と看板に書かれていた

が、この事業はどういったものか。 

   ④ 補助金事業のあり方について、今後見直す必要な

どあると思うが、本町としてはどのように取り組む

のか。 

 

 

 

総務課長 

 

企画監理課長 

 

 

企画監理課長 

 

 

企画監理課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

１ 番 

岡田 隆行 

 

２、尼子駅付近の防犯対策について 

  ① 尼子駅周辺の防犯対策及び街灯の設置状況は。 

  ② 尼子駅からセブンイレブン尼子店までの道のりに

は、街灯が少なく暗いが、防犯に対する危機意識は

あるか。また、どのような危険リスクが考えられる

か。 

 

３、学校給食問題について 

 ① 現在広域で学校給食の提供をしているが、甲良町

としてのメリット・デメリットは。 

 ② 小・中学校の先生やＰＴＡの保護者から、給食セ

ンターに味の改善を何度も訴えているが、一向に改

善されず話すら聞いてもらえない現状だが、本町と

してこの現状をどのように受け止めるか。 

 ③ 改善する余地がない場合、甲良町独自の学校給食

を検討する必要があると思われるが、その場合のメ

リット・デメリットと、検討可能かどうかも含めて、

検討委員会設置を要望する声が、保護者の方から大

変多く聞かれるが、本町としての見解は。 

 

４、ふるさと納税で起業支援について 

 ① １８年度から導入自治体を財政優遇すると発表が

あったが、本町としてこのような施策を知っている

か。また導入について検討しているか。 

 

５、文化財活用し観光整備について 

 ① 文化庁が昨年４月に策定した「文化財活用・理解

促進戦略プログラム２０２０」について、本町とし

ての見解と検討などは。 

 

 

総務課長 

総務課長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

学校教育課長 

保健福祉課長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

企画監理課長 

 

 

 

 

社会教育課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

５ 

 

 

 

４ 番 

山田 裕康 

 

１、甲良町総合防災訓練について 

  ① 甲良町の防災訓練は、現在、年に何回行っている

か。 

  ②  全集落が参加されているか。 

  ③ 役場職員は、どのように対応しているのか。 

  ④ 避難勧告が流れてから、避難場所に集合するの 

に、どのぐらいの時間がかかっているのか。 

集落ごとに報告を。 

  ⑤ 障害者の方に対する対応は。 

   ⑥ これからは、甲良町としてどのように進めていく

のか、今後の構想はあるか。 

   

２、町民グランドについて 

 ① 町民グランドの第一グランドのバックネット裏に

設置されている建築物について、建物を設置するよ

うになったか。 

  ② 当時の担当者と設置された年月日と、目的はどの

ようなことか。 

  ③ 設置にかかった費用は、いくらか。 

 ④ 建築面積は、どのぐらいか。また、誰が建てたの

か。 

 ⑤ 建築確認申請は、どのようになっているか。 

 ⑥ 使用状況は、どのようになっているか。 

 ⑦ 電気代、水道代はどのようになっているか。 

 ⑧ 耐震診断は、できているか。 

 ⑨ 改善する必要があると思うが、どのように考えて

いるか。 

 

 

総務課長 

 

総務課長 

総務課長 

総務課長 

 

 

総務課長 

総務課長 

 

 

 

社会教育課長 

 

 

社会教育課長 

 

社会教育課長 

社会教育課長 

 

社会教育課長 

社会教育課長 

社会教育課長 

社会教育課長 

社会教育課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

６ 

 

 

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 

Ⅰ 野瀬町長の基本政治姿勢を問う 

 １、甲良町政の現状認識はどのようなものをお持ちか。 

  ① 町内有権者が、北川町政の転換を求めた背景・原

因をどのように考えているか。。 

  ② 住民が願っている通りの「住民福利の増進」を阻

害している主要な原因は何と考えているか（分析し

ているか）。 

  ③ 公務員の「全体の奉仕者」を強調する必要を感じ

た現状や事例はどのようなものか。 

 ２、政府の施策・方針が甲良町内における住民福利にそ

ぐわない、と判断した場合、政府に対し改善を求める、

あるいは抵抗し防衛措置も実行することが重要だと

考えるが、見解は。 

 ３、憲法をくらしに活かす、町政運営に活かす視点が重

要と考えるが。とりわけ当面の熱い焦点となっている

安倍晋三政権による憲法改定に関し、「国権の発動た

る戦争と、武力による威嚇または武力の行使は、国際

紛争を解決する手段としては、永久にこれを放棄す

る。」などと定めた憲法第9条を守るべし、との立場

を明確に。 

 ４、平成 21年 7月に発生した「官製談合疑惑」は「公

平・公正な町政運営」「全体の奉仕者」をつらぬく上

では重要な教訓材料と考える。8年を経過した現在、

振り返ってみて考える見解はどのようなものか（具体

的な経過を質問しているものではない）。 

 

Ⅱ 来年度予算編成に向けて、町長の基本姿勢を問う 

 １、町政の課題解決を優先させることと一体に、町民

のくらしに寄りそった施策の充実を。 

「防災センター建設は中止」との方針は施設・ハコ

モノ優先を改め、民生・安全安心のくらし重視への

シフトではないかと理解する。ぜひとも、くらし・

子育て・農業応援、福祉・医療・介護の充実をすす

めていただきたいが。 

   

   

  

 

 

 

町長 

 

町長 

 

 

町長 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

１１ 番 

西澤 伸明 

   

 

 一例だが、 

    ① 介護保険料・利用料の軽減は多くの町民が願って

いる。介護保険料を、引き下げるため、少なくとも

引き上げないため、一般会計からの財源出動される

よう要請する。 

    ② 子育て費用（保育料、教育費、給食費など）の軽

減でくらし応援の実のこもったメッセージを。 

    ③ 剪定枝の処理も回収し、リサイクル制度の創設を 

   （町民からの訴えから）。 

 

 Ⅲ 横領事件のその後について 

  １、容疑者と甲良町との関係で、現状・進捗状況をそ

れぞれの分野別に報告を。 

   ①  刑事責任の追及は。 

②  自己破産への対応は。 

③  被害の全額解明・全額回復の作業状況とその展

望は。 

  ２、この犯罪を町長としてどう受け止めるか。総務課

長・総務主監を務めたことのある野瀬町長として、

この犯罪が起きた背景・原因についての見解は。 

３、第三者委員会の報告・提言を尊重し、実行するこ

とがぜひとも重要では。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

税務課長 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

 

 

７ 

 

 

１０ 番 

建部 孝夫 

   

 

１、新町長の目指す町政を質す 

 ① 甲良町民は「はずかしくって肩身の狭い思いをして

いる…」、「こんな町ごめんしたい」、《このままでいい

のか甲良町》と言わしめた要因は何と認識しているの

か。 

 ② 『行政力再生』の「再生」とは何か。「行政力を高

める」もしくは「行政力の向上」ではないのか。 

 ③ 「甲良を滋賀県一、そして日本一の町にする！」と

意気込んでいるが、何をもって一とするのか。その政

策（方策）はあるのか、道筋（見通し）が見えている

のか。 

 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

町長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

  

 

１０ 番 

建部 孝夫 

 

④ 「まち・ひと・しごと創生」すなわち「こうらの創

生」の中心課題は、人口減少対策にあるが、その基本

認識を問う。 

⑤ 町の「総合防災センター」の建設は、すでに着工さ

れ、建物付帯の造成工事を完了し、本体建物の入札が

待たれる状況であり、相当の経費をかけてきた。（無

駄にしてはならない） 

それと、建物は単に「町の防災拠点」としての施設

だけではなく、庁舎の補完施設（建設水道課、産業課、

西倉庫）としての機能をも持たせている。 

よって、建設は絶対必要であり、続行されたいと思

うが、どうか。 

 ⑥ 仮称「甲良町南部工業団地」について 

㈱大林組さんから無償で譲り受けた広大な山林は、税

収、雇用を生みだす企業誘致こそが最有効活用だと思

うが、どうか。 

 ⑦ 副町長の人事について触れているが、当分は、町長

が自ら汗をかき、全力で職務遂行にあたるべきであ

り、真に、副町長を必要とされたときに考えてはどう

か。 

 ⑧ 一般競争入札制度の見直しについて 

   指名競争入札制度の中で起こった官製談合（疑惑）

事件、業者間談合を一掃（防止）するため一般競争入

札制度を導入したが、この制度を見直すとのことは、

前の制度に戻し、談合を「再生」するつもりか。 

 ⑨ 平成２１年の官製談合（疑惑）事件には、幹部職員

一人の犠牲者（自殺）があった。 

そのことは忘れてはならないし、風化させてはなら

ない。 

   その反省と教訓は、今後の町政に生かすべきと思う

が、どうか。 

 ➉ 町長は、過日の町長選挙において、「東びわこ農業

協同組合」から推薦も受けていないのに、選挙ビラ・

はがきに推薦団体として虚偽の掲載をしたことは、大

きな選挙違反行為である。 

このことを町民に明らかにし、謝罪すべきと思う

が、どうか 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

    

 


